

平成 30 年春季研修会アンケート集計

開催日：平成 31 年 3 月 9 日（土）

場所：飯田市立病院

① A) 参加者

学年：1年(7名)、2年(8名)、3年(2名)、4年(6名)、5年(8名)6年(5名)、合計(36名)

B) 性別

男性(29名)、女性(7名)

② 春季研修会について：5 段階評価

A) 開催日と時間：平均 4. 0

- 2年 · お昼の時間が少し長いかなと(バス組には)
5年 · 丁度春休みなので、来やすかったです
6年 · 春休み期間中であり、遠方の大学からも参加があった

B) 開催場所：平均 3. 8

- 1年 · 場所はいいけれど、長野駅からもバスを出してほしいです
2年 · バスがあったので良かったです
 · 北信の方も行ってみたい
4年 · 少し松本から遠かったので、大変でした
5年 · 地元だったのでよかったです
 · 家からけっこう遠かったので移動が少し大変でした
6年 · 意外とアクセス良い(大学からはバスあり助かりました)

C) グループワーク・ワークショップ：平均 4. 6

- 2年 · 議論が活発に進んでよかったです
 · 学生だけでなく研修の先生もいらっしゃったので、現場の意見を聞いて面白かったです
5年 · 毎回考えさせられる話題でおもしろいです。3. 4年生がGIにいるとまたさらに良かったです
6年 · クイズ楽しかった

D) 院内見学：平均 4. 5

- 2年 · クイズとからめていて良かったです
- 5年 · さらっと終わったので、よくもあり悪くもありました
- 6年 · 簡単に説明いただけわかりやすい

E)全体:平均 4.5

- 5年 · クイズなど楽しめて、いつもの研修会と違って愉快でした
- 6年 · 全員参加型で良かった

③ 夏季交流会で良かったこと・印象に残ったこと

- 1年 · ワークショップで様々な意見を聞けたこと
· 上級生になるにつれ、専門的なことを話していた
· 将来研修先になりうる、飯田市立病院についてよく知ることができました
· ワークショップでの自分の意見を伝えることは良い経験になった。違う人の考えもとても参考になった
· 研修医の先生とワークショップができたこと。色々な話が聞けたこと
· 知らない先輩方とグループワークできて、いい刺激になりました
· ワークショップで他の学年の人とお話ができたこと
· ワークショップを初めて経験することができて良かった
- 2年 · 大学病院での研修会とは、また違った視点で色々みたり、体験することができた。
スタッフの方もとても協力的で良かった
· 色々な人の考え方を知れたこと
見学者を楽しませようとしてくれる気持ちが伝わりました。とても良い雰囲気の病院だと思いました
· 飯田市立病院の病院見学会ができ、また医師に必要な配慮や心得を学ぶことができたと思う
· 研修医の先生のお話
· ワークショップが勉強になった
· ワークショップ、クイズ共に楽しかったです
- 3年 · ワークショップは良い機会になった
- 4年 · ワークショップでプロフェッショナルについて考えることができた
病院見学とクイズ大会が内容が盛りだくさんで大変良かった
· 病院内を実際に見学できてよかったです
· 病院の雰囲気が素晴らしい
· よく企画を考えてくださっていて、ありがとうございました
· 忙しい中病院見学、ワークショップなど、先生方が丁寧に説明、リードして下さり、とても楽しかった
· 病院の大雑把な雰囲気を知ることができて良かった

- 5年
- 院内見学の後でクイズを用いて、楽しく学べたのはとても良かったです
 - プロフェッショナリズムについて改めて考えられた点
院内の活発さ、学ぶ楽しさに触れられるような楽しい会だった
 - 研修医1年生の先生や、同学の5年生と、今後について話すことができ、よかったです
 - グループワーク
 - ワークショップの内容と司会が素晴らしかったです
 - 病院内を見学できた
 - 病院がとてもきれいで、良い雰囲気だったことが印象に残りました
- 6年
- 大変なご準備下さり、有意義な会になっていた
 - 指導にも熱心な先生が多い、アットホームな病院だと思いました
 - プロフェッショナルについて学んで、気持ちがひきしまった
 - 病院の先生方の協力・もりあげが素晴らしかった

④ 夏季交流会で気になる点、問題点

- 1年
- 卒1卒2の研修医の方両方がグループワークにいると、もっと色々な話をきけて良いのではないかと思う
- 4年
- ワークショップを行うには1グループの人数が多い。せめてこの半分くらいが良いと思う
プロフェッショナルリズムは個々人に違うので、それを共有しないままなのは、やらなくても良かったと感じた
- 5年
- 特はないです
しかし、飯田市は遠方から来る方にとっては、交通の便が悪いので、早くリニアができれば良いと思いました
 - ワークショップでは勉強になりましたが、テーマに沿った議論ができたのかは疑問でした

⑤ 自由意見

- 1年
- 春季の研修会が、卒業式などと近いので、時期をずらしてほしい
 - 時期的に参加しやすかった
- 2年
- バスがとてもありがたいです
 - デスカッションをする機会が普段あまりないので、良い機会です
 - ワークショップだととてもやりやすく、楽しく過ごすことができた
 - 講義を聞くより頭を使う事が多くよかったです
 - 大変有意義でした
 - 研修会では、個人的には科や研修医、女性など、将来の様子を聞く機会として講義も楽しみにしているので毎回でなくともあれば嬉しい
- 4年
- 今後も興味深い企画が楽しみである
 - このような会を開いて下さり、本当にありがとうございました
 - 学年ごとのイベントが欲しいです
 - 食事会なんもあると better